

Der Polarexpress



EXTRABLATT - diese Woche eine erweiterte Ausgabe - EXTRABLATT

Hallo liebe Eltern,

Newsflash - die ABC Kinder machen sich fit für die anstehenden Aufgaben und Herausforderungen! Im Rahmen des Abschlussprojektes unserer Anerkennungspraktikantin Kathrin, haben sich die Kinder einen eigenen Fitness Raum gewünscht, in dem sie Sport machen können. Ein großer Dank gilt an dieser Stelle den Eltern der Vorschulkinder für die großzügige Spende der Sportgeräte! Hier einige Eindrücke aus dem Fitness Raum.



Der Donnerstag stand dann ganz im Zeichen des Karnevals. Wir haben getanzt, geschunkelt, gelacht und auch so manchen Unsinn gemacht. Es gab einen Tanzbereich mit Musik und Discobeleuchtung sowie in der Cafeteria ein



reichhaltiges Buffet mit allem was das Kinderherz zu Karneval begehrt. Die Kinder konnten dann auch direkt



Der Polarexpress



unsere Küchenhexe tatkräftig beim schneibeln und schneiden der Zutaten für die mittägliche Hexensuppe helfen.



In der Turnhalle konnten die Kinder sich in einem Zauberwald bei verschiedenen Bewegungsbaustellen austoben. Es gab einen Fühltunnel, einen Morast den es zu überqueren galt, Wackeltunnel und einen Korb vergiftete Äpfel, die weggeworfen gehörten. Das Ganze wurde mit Deko, Beleuchtung und mystischer Musik untermalt.



Des Weiteren gab es Bastelangebote für Zauberstäbe und Lichtgläser im Kreativbereich und im Rollenspielbereich gab es die

Möglichkeit sich zurückzuziehen

Als Abschluss haben wir die Woche dann gemütlich mit einem großen Kinobesuch ausklingen lassen inkl. Ticketverkauf, Einlass und Service am Platz.

